

Mueren 3 por **lluvias** en Tabasco

VILLAHERMOSA, Tab.- Las **inundaciones** por **lluvias** en Tabasco causaron la muerte de tres campesinos en el municipio de Huimanguillo, quienes fueron arrastrados por la corriente en la comunidad de Huapacal, reportó Protección Civil del estado.

Indicó que las víctimas son Leobardo Vázquez Sánchez, Ulises Hernández Sánchez y Bertino García Centeno, cuyos cuerpos fueron rescatados por la Policía local.

Por su parte, el gobernador Andrés

Granier Melo, durante un recorrido por la zona afectada junto con la coordinadora general de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, Laura Gurza, señaló que el número de afectados aumentó a 50 mil en la región de La Chontalpa.

El mandatario estatal indicó que hay familias que se resisten a abandonar sus casas inundadas, cuando lo más importante en este momento es salvar vidas, porque las pérdidas materiales se podrán sustituir después.

Asimismo, valoró la acción inmediata del gobierno federal al emitir la declaratoria de emergencia para Cárdenas y Huimanguillo, así como la presencia de funcionarios para supervisar la ayuda y planear el apoyo posterior.

Las principales afectaciones se presentan en esos dos municipios, al occidente del estado, así como en la localidad costera de Paraíso, donde 945 personas fueron afectadas por la marea alta que causa el frente frío número 9 que desde el sábado pasado afecta a la entidad.



Foto: Notimex

CARDENAS, Tab.- Autoridades prevén más lluvias para las siguientes horas.

